PROVINCIA 39 LA GACETA MARTES, 2 DE JUNIO DE 2020

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

Santa Marta inicia la decoración de recursos naturales de la Isla del Soto

El Consistorio realiza la ornamentación de este pulmón verde con dibujos en los troncos reutilizados de desbroces y talas La 'ruta del color' seguirá en otros puntos de la localidad

EÑE I SANTA MARTA

La Isla del Soto es el recurso único y diferenciador con el que cuenta el municipio santamartino, por lo que el Ayuntamiento ha retomado la ornamentación de este espacio para darle mayor visibilidad con la decoración de los elementos naturales del entorno. Unos trabajos que se habian paralizado con motivo del cierre de la Isla por la declaración del Estado de Alarma y que se continúan ahora con el dibujo y decoración de troncos situados en la zona infantil, próxima al acceso de la pasarela que conec ta la isla con el casco urbano, junto a la plaza de la Iglesia

El Consistorio ha aprovecha-do los troncos obtenidos de desbroces y talas de limpieza, algu no con más de dos metros de altura, que se han pintado de colo res, dando lugar a grandes lápices que llaman la atención a quienes pasean por este entorno natural. La llamada 'ruta del color' de la isla continuará con otros troncos que se irán deco rando en las próximas semanas. Una iniciativa que el Ayuntamiento tiene pensado ampliar con actuaciones similares a otros puntos de la localidad.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, reconoce: "Estas ini-ciativas se enmarcan en el plan que está llevando a cabo el Consistorio para dotar al municipio de nuevos atractivos turísticos que atraigan a visitantes para fo mentar el consumo en el pueblo" En este sentido, recuerda la "apuesta clara que estamos haciendo por convertir al municipio en un referente artistico y cultural con sus propias señas de identidad como son estos elemen tos decorativos y el arte mural".



El alcalde, David Mingo, y el edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, muestran el inicio de la decoración de la Isla. | Eño

LOS DETALLES

Apuesta por la promoción turística

El concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, insiste en las actuaciones que el Consistorio desarrolla con el objetivo de impulsar la promoción turística del municipio, como la valla promocional de sus museos en la Isla del Soto o el acondicionamiento del antiguo quiosco entre las calles Juan Padilla con Francisco Maldonado para darie un uso promocional. "Acciones que no sólo están dirigidas a quienes nos visitan, sino también para que nuestros inos conozcan la oferta cultural y turística que tienen cerca de casa".

Un elemento único y diferenciador

Santa Marta es una de las pocas localidades españolas que cuentan con una isla en su término municipal destinada al uso público. En este caso, se une la singularidad del paísaje ribereño, el bosque de galería que forman los brazos del Tormes y la riqueza de especies de flora y fauna, lo que con-vierte a este espacio natural "en un escenario de alta calidad para el disfrute de santamartinos y visitantes"

En los últimos años, el Consistorio ha realizado una apue ta decidida por la Isla del Soto. 'un paraje fluvial donde se pue de pasear, realizar deporte, montar en bicicleta, observar la fauna y flora y disfrutar al aire libre con mascotas, además de practicar la pesca, en sus cuatro puestos habilitados para ello", insiste el primer edil. Además, destaca la decena de localizaciones donde se muestra la veintena de murales que han convertido a la localidad en un museo de arte urbano al aire libre. "Hemos conseguido que el arte sea uno más de nuestros vecinos, ofreciendo un espectáculo visual y un regalo para los sentidos"

Santa Marta concederá 32.300 euros en ayudas a las asociaciones municipales para sus actividades

El Ayuntamiento de Santa Marta ha hecho pública la convocatoria de subvenciones a las asociaciones municipales sin ánimo de lucro para el desarrollo de proyectos y actividades a ejecutar durante este año.

La agrupaciones deben cumplir como requisitos estar legalmente constituidas e inscritas en el Registro Municipal, que cuenta con una treintena oficialmente, y estar al corriente de las justificaciones de las ayudas económicas concedidas anteriormente, así como de sus obligaciones fiscales con la hacienda local.

El Consistorio destina una partida de 32.300 euros. ligeramente superior a la del ejercicio anterior, para aque llas asociaciones que lo soliciten, tanto vecinales, culturales, de fotografía, cerámi-ca, pintura, baile, vinculadas al medio ambiente y las AM-PAS de los colegios, que gracias a estas subvenciones pueden llevar a cabo sus actividades extraescolares.

El objetivo de estas ayudas es fomentar la participación ciudadana y dinamizar la vida municipal a través de las asociaciones del municipio con el fin de mantener su actividad para seguir dando vida a la sociedad santamartina. La cuantía se repartirá en función del proyecto de actividades que presenten y se distribuirá en dos pagos: el 50% se entregará al inicio de su actividad y el resto les llegará una vez que justifiquen el importe total de la inversión concedida para la ejecución del provecto.

El plazo de solicitudes comienza hoy y se prolongará hasta el próximo día 21.

VITIGUDINO



Limpieza del centro de salud

Un día más, efectivos del Ejército de Tierra llevaron a cabo labores de desinfección en distintos puntos de la provincia, uno de ellos fue durante la mañana el centro de

TAMAMES



Desinfección del Ejército

La Brilat, acrónimo de Brigada de Infantería Ligera Acrotransportable, del Ejército de Tierra llevó aver por la mañana labores de desinfección en el centro de salud de